Ziele der Juniorenkommission JUKO



Sportlich

In jeder Kategorie (A-E) soll die 1. Mannschaft regelmässig in der höchsten Klasse (Meisterklasse, Promotion) spielen. Dafür ist von der JUKO das entsprechende Umfeld zu schaffen, in welchem die Trainer mit ihren Mannschaften optimal arbeiten können!

Spieler und Spielerinnen

Wir wollen regelmässig Junioren und Juniorinnen in regionale und/oder nationale Auswahlen melden können. Wir wollen regelmässig Junioren und Juniorinnen in sog. Spitzenvereine schicken können. Wir wollen aber auch, dass genau diese Junioren und Juniorinnen nach ihrer Spitzensport-Karriere (wie lange diese auch immer dauert) wieder zum FCV zurück kehren.

Verein

Wir wollen, dass jedes Jahr diejenigen Juniorinnen und Junioren, welche in die Aktivabteilung wechseln, so gut ausgebildet sind, dass sie um einen Stammplatz in der 1. Mannschaft kämpfen können.

Wir wollen, dass ALLE Juniorinnen und Junioren ein Gefühl vom Vereinsleben entwickeln können, welches Ihnen auch ausserhalb des FCV zu Gute kommen wird.

Trainer-Ausbildung

Wir wollen in jeder Kategorie ausgebildete TrainerInnen und Co-TrainerInnen beschäftigen, welche mit ihren zugeteilten Mannschaften im sportlichen und im menschlichen Bereich die hochgesteckten Ziele erreichen. Dazu ist es nötig, dass die TrainerInnen und Co-TrainerInnen den Willen zeigen, sich aus- und weiterbilden zu wollen! Wir müssen dafür sorgen, dass interne und externe Lehrgänge von diesen TrainerInnen absolviert werden können.

Juniorenkommission

Die Strukturen und Aufgaben in der Juniorenkommission müssen so definiert sein, dass keine Abhängigkeit von einzelnen JUKO-Mitgliedern entsteht.

Publikation: Frühling 2010